
（別紙）書面承認に記載された意見 

 

対応凡例 

①管理会社丸投げ ②区民会で検討して管理会社へ指示する ③区民会で対応 ④その他対応 

 

No 意見 対応案 対応 

1 ごみステーション内の茶色のワゴン内の下 1/3 位は処理されず、

不衛生のまま。 

①  

2 ごみ集積場が狭い。鉄製の入れ物が場所をとりすぎ入れ難い。奥の

方がいつも空いているが投入出来ないので、あたりに置いてしま

うのではないか。 

①  

3 ごみステーションのボックス、なぜいつまでたっても全部（ルール

を守っていない分を）空にしてくれないのか？ 

②  

4 （注：コメント記載者が）ごみの分別の看板を修理したりダンボー

ルなどをいつもかたづけている（が、きれいにならない）。もう少

し住民・別荘利用者に強く広報できないか。 

③  

5 縁石からはみ出ている樹木などがたくさんあり、車の運転をする

側もミラーを見ている人が少なくて通行時にヒヤッとする。 

①②  

6 （サービスセンターへ）歩道にはみ出た樹木を伐採して欲しい。ウ

ォーキング時、避けるために車道に出ることになり危険。 

①②  

7 （サービスセンターへ）道路沿いの桜の木の老朽化が進み、強風で

大きな枝が路上に落ちていたりしている。これから起こりうる大

災害に備えて整備をしっかりお願いしたい。 

①  

8 バス道路にはみ出ている木や枝、各戸の植栽等をサービスセンタ

ーが見廻って切ってもらいたい（函南町にも話をして）。バスが枝

に当たったり、はみ出ている木を避けて反対車線を走り、危険であ

る。 

①②  

9 シフティーン横の三角分離帯の除草をしてほしい。 ①  

10 歩道の整備をしてほしい（歩道部分の雑草・枯葉の堆積物・苔の除

去）（擁壁部の木や草の除去） 

①②  

11 道路排水集積部の枯葉等の除去をしてほしい（大雨の際の排水不

能防止のため） 

②  

12 道路清掃車通過後は必ず茅の様な草が落ちていて、却って掃除が

必要になる。車の性能が劣っているのでは？但し直近 5/20 の清掃

はパーフェクト！だった。 

①  

13 班長を順番制にできないか。皆が体験したら良いと思う。 ③  

14 制限速度（30Km）を守れていない方が多いようだ。 ③④  

15 軽井沢メガソーラーの建設について、反対している。 ③④  

 

 



No 意見 対応案 対応 

16 温室活用について。毎年文化祭で見せて頂く素晴らしい作品の展

示販売の場や、手作り一日体験の場にならないだろうか（手芸に限

らず写真・絵・フラワーアレンジメント etc.）。周辺地域の方々と

の交流の場にもなる。 

②③  

17 ダイヤランドの活性化策として、空き別荘をテレワーク用に積極

的に貸し出すか売るかを考えてみてはいかがか。 

④  

18 昨年の断水時、民生委員・センター支援室の方々からご支援いただ

き深く感謝している。 

④  

19 台風時のサービスセンターの皆様の活躍、ボランティアの人、あり

がとうございました。 

④  

20 超高齢化地域に突入する中、認知症対策、在宅医療看護、介護対策

等健康寿命の延伸（コロナ対策含む）へ区としてもっと重点をおく

べき。 

③  

21 インターネット情報はあるがパソコンを使わない会員への情報は

どのように伝えるのか。 

③  

22 自分のできる事を自主性を持って行動することが必要。 ③  

23 自主防は自治会の要であり、各地区ではなく本部主導でするべき、

特に防災訓練は一昨年迄実施していた総合訓練をしていただきた

い。 

③  

24 用紙はこんな立派な紙ではなく普通紙で（経費を考え） ③  

25 交通安全はありますが従来の防犯はどこが受け持つのか ③  

 

 

このほか、応援のメッセージを 10数通いただきました。 


